

 Fecha: 07-01-2022
 Pág.: 10
 Tiraje: 6.500

 Medio: El Día
 Cm2: 609,8
 Lectoría: 19.500

 Supl.: El Día
 VPE: \$931.216
 Favorabilidad: No Definida

Tipo: Actualidad Título: Mas de 12 mil niños recibirán los jardines infantiles locales en marzo

. Mas de 12 mil milos recibiran los jardines infantiles locales en marzo

HAN COORDINADO SU TRABAJO CON EL MINEDUC Y EL MINISTERIO DE SALUD

# Más de 12 mil niños recibirán los jardines infantiles locales en marzo

Ricardo Gálvez P. / La Serena

A diferencia de la educación básica, media y universitaria, la parvularia suspendió brevemente sus clases durante el transcurso de la pandemia. No más de seis meses en promedio, estuvieron los niños sin asistir a sus jardines infantiles.

Sin embargo, este 2022 que recién inicia asoma desafiante para estas instituciones debido a que este año sería el primero con un retorno más cercano a la normalidad pre Covid-19.

### JUNJI

Desde la JUNJI Coquimbo, donde los párvulos nuevos entran el 3 de marzo y los antiguos cuatro días después, indicaron que "los equipos de los jardines han ejecutado estrictos protocolos sanitarios para la atención presencial a través de la toma de temperatura de los niños y niñas al ingreso del recinto, como también a los padres y apoderados que los llevan. Asimismo se ha realizado una aplicación constante de alcohol gel y lavado de manos".

En este sentido, destacaron que quienes laboran al interior de estos establecimientos utilizan como parte de sus uniformes elementos de prevención como pecheras u overoles, cofias, pediluvios, mascarillas y guantes.

Al mismo tiempo, recalcaron que "los equipos sanitizan los espacios educativos y material de enseñanza, luego de la jornada con los párvulos".

Respecto al ámbito educacional en sí, desde la Junta Nacional de Jardines Infantiles especificaron que con el objetivo de entregar una educación de calidad y pertinente, sus trabajadores regionales se preparan a través de capacitaciones, cuyo énfasis está puesto en el currículo de enseñanza-aprendizaje para el fortalecimiento de las interacciones positivas en el aula, lo que está alineado con las bases que emanan desde el Ministerio de Educación (MINEDUC).

Asimismo, se entregan previamente materiales de enseñanza fungible y no fungible, los que se utilizan para desarrollar diversas estrategias pedagógicas y de aprendizajes.

Acerca de la alimentación, los niños y niñas reciben diaria y gratuitamente una alimentación balanceada y saludable acorde a su etapa de desarrollo.

"Se estima tener durante el 2022



El cumplimiento de los protocolos sanitarios será clave para asegurar un retorno seguro.

LAUTARO CARMON

En la JUNJI ejecutarán estrictos protocolos sanitarios a través de la toma de temperatura, además seguirán fomentando la aplicación constante de alcohol gel y el lavado de manos entre sus párvulos, apoderados y equipos de trabajo. En Integra continuarán con la limpieza de los espacios, el uso de elementos de protección personal y la aplicación de una encuesta de trazabilidad en el acceso a cada jardín infantil.

una matrícula cercana a los ocho mil párvulos en todos los programas, sin embargo, esto va a depender del contexto del momento, lo cual puede ser variable debido al comportamiento de la pandemia durante este año", manifestaron desde la JUNJI Coquimbo.

## INTEGRA

Pero los recintos de la Junta Nacional de Jardines Infantiles no son los únicos que funcionan en la zona, también están los de Integra, entre otros. Fundación que cuenta con 6s establecimientos en las 15 comunas de la región, con una capacidad de atención de 4.500 niños y niñas.

"Los primeros jardines infantiles de Fundación Integra que retomaron gradualmente su atención presencial, lo hicieron desde noviembre de 2020. A partir de marzo de 2021,

# Sin aforo

No existen los aforos en jardines infantiles de acuerdo a indicaciones del MINEDUC para la educación parvularia, sin embargo, se privilegia el metro cuadrado por niño y el metro de distancia entre los adultos.

se sumaron los demás, siguiendo las orientaciones del MINEDUC y siempre bajo estrictas medidas sanitarias y protocolos preventivos, los que son compartidos con las familias y están publicados en integra.cl", manifestó la directora regional (s) de Fundación Integra Coquimbo, Susana Veas.

De esta forma, explicó que los equipos educativos han sido capacitados en la aplicación de estos protocolos e instructivos que entre otras acciones, consideran la limpieza constante de los espacios, el uso de elementos de protección personal, toma de temperatura y la aplicación de una encuesta de trazabilidad en el acceso a cada jardín infantil.

Para el 2 de marzo está planificado el comienzo del año parvulario 2022 para los niños y niñas de la fundación.

### **PUERTO CORDILLERA**

Por último, desde el Servicio Local de Educación Pública, Puerto Cordillera, aseguraron que "ante la presencialidad dispuesta para el año escolar 2022, hemos destinado recursos permanentemente en diversos aspectos para asegurar las medidas sanitarias en los establecimientos educacionales de las comunas Coquimbo y Andacollo bajo administración, incluidos los jardines infantiles y salas cuna VTF". De igual modo, subrayaron que se han

De igual modo, subrayaron que se han destinado todo tipo de esfuerzos para subsanar la nivelación pedagógica.

"Este año seguiremos con el mismo entusiasmo, aunando esfuerzos por entregar educación pública de calidad e integral de manera presencial a nuestros estudiantes, cumpliendo como hasta ahora los protocolos dictados por el Ministerio de Salud. Nuestro deber es asegurar que los establecimientos sean un espacio de protección, contención y aprendizaje", añadieron.

